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REQUERIMENTO N°412025 MUNDO NOVO, BAHIA 19 DE MARÇO DE 2S: 

EXLa Senhora, 
ANA PAULA OLIVEIRA COSTA 
PREFEITA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO, 
GABINETE DA PREFEITA 

NESTA OPORTUNIDADE 

Assunto: REFORMA MERCADOS DOS MUNICIPAIS 

Prezados, 

Pelo presente eu Victor Eduardo Dos Santos Rodrigues Almeida Vereador do Município de Mundo 
Novo, Com fundamento no art. 29, inciso X da Constituição Federal e pela Lei Orgânica Municipal 
Venho, solicitar a realização de reforma no Mercado Municipal da Sede, Distrito de lbiaporã e 
Povoado de Umbuzeiro uma vez que os três se encontram em condições precárias e são essenciais 
para o Município de Mundo Novo. 

Sinalizo os seguintes pontos: 

Melhoria das Condições Estruturais: Os Mercados Municipais, que servem como pontos de encontro 
para comerciantes e consumidores, apresentam diversas deficiências estruturais, como infiltrações, 
falta de acessibilidade, banheiros dignos e problemas elétricos. A reforma é essencial para garantir a 
segurança e o conforto de todos que frequentam estes Locais. 

Valorização do Comércio Local: Mercados bem estruturados e organizados atraem mais visitantes, o 
que beneficia os comerciantes locais. As reformas podem incluir a modernização das instalações, a 
criação de espaços adequados para os vendedores e a melhoria da disposição dos produtos, 
tornando o ambiente mais agradável e convidativo. 

Promoção da Economia Local: Os Mercados Municipais são espaços vitais para a economia local, 
onde pequenos produtores e empreendedores podem vender seus produtos. As reformas podem 
impulsionar as vendas, aumentar a competitividade e, consequentemente, gerar mais empregos e 
renda para a população. 

Fomento à Cultura e Tradição: Os Mercados Municipais são espaços que representam a cultura • 
local, onde se encontram produtos típicos e artesanato. A reforma pode incluir áreas para eventos 
culturais, feiras e exposições, promovendo a valorização da cultura local e atraindo turistas. 

Acessibilidade e Inclusão: É fundamental que os Mercados Municipais sejam espaços acessíveis a 
todos. As reformas devem incluir adaptações para pessoas com deficiência e mobilidade reduzida, 
garantindo que todos possam usufruir dos serviços oferecidos. 

Sustentabilidade: As reformas podem incorporar práticas sustentáveis, como a instalação de 
sistemas de captação de água da chuva e a utilização de materiais ecológicos, contribuindo para a 
preservação do meio ambiente e a redução de custos operacionais. 

Através deste também peço apoio ao Governo do Estado Da Bahia, junto a Secretária de Agricultura, 
Pecuária, Irrigação, Pesca e Aquicultura do Estado da Bahia, para ajudar o Município de Mundo Novo 
a realizar as reformas acima citadas pois além da sede o Distrito de Ibiaporã e o Povoado de 
Umbuzeiro tem porte maior que muitas cidades do nosso Estado. 
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Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste requerimento, que 
visa não apenas a melhoria das condições dos nossos Mercados Municipais, mas também o 
fortalecimento da nossa economia local e a promoção da cultura de Mundo Novo. 

Atenciosamente. 
Documento assinado digitalmente 

br 	 2025  ARDO2D02:356:5A464NT300: R ODRIGUES At 

Verifique em hnpa://validaniti,gov.br 

VICTOR EDUARDO DOS SANTOS RODRIGUES ALMEIDA 
VEREADOR (AUTOR) 

COM CÓPIA PARA: 
EXL: GOVERNADOR JERONIMO RODRIGUES 
GOVERNADORIA 
EXL: WALLIISON TUM 
SEAGRI 
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Exmo Sr Marcelo Souza Arauio  
Presidente da Camara Municipal de Mundo Novo-Ba 

REQUERIMENTO n° 5/2025 

Senhor Presidente, 

A Vereadora que o presente subscreve, nos termos do art. 109 e 
parágrafo único do Regimento Interno, após anuência deste Plenário, requer 
respeitosamente o envio do presente expediente a Exma Sra Prefeita Municipal, 
solicitando: 

1. A reconstrução da praça pública, Arlindo Antunes na 3°entrada da cidade, 
via de acesso ao povoado do Cobé. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente reivindicação tendo em vista que aquele 
espaço, sub utilizado há vários anos tem o apelo da comunidade e 
transeuntes, e por entender que após investimento nas outras duas entradas 
da cidade essa também merece a mesma atenção. 

É sabido por todos que aquela praça tem sido considerada 
como ponto de encontro de amigos em dias de lazer, e não atende nenhum 
requisito de um espaço que agregue tanto as famílias como as crianças, 
sem contar com o embelezamento e conforto que a ação da infraestrutura 

irá trazer. 

Sala das sessões, em 2 Ade • arço de 2025 

Ivone Bati 1 .*e Souza 
Vereadora 
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Exma Sra FABÍOLA MANSUR 
M.D. DEPUTADA ESTADUAL 
SALVADOR — BANIA. 

REQUERIMENTO N° 6/2025 

A Vereadora que presente subscreve vem mais uma vez mui 
respeitosamente requerer de Vossa Excelência, à destinação de emenda 
parlamentar junto a CERB — Companhia de Engenharia Ambiental e 
Recursos Hídricos da Bahia da Secretaria de Estado do Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos, visando à perfuração e instalação de um POCO artesiano  
na Associação Comunitária dos Agricultores Familiares da Comunidade de  
Poços, CNPJ/MF inscrita sob o inscrita sob o n.° 26.322.209/0001-65  no 
município de Mundo Novo Bahia, a fim de minimizar a crise hídrica, que tem 
prejudicado dezenas de moradores da referida associação. 

Justifica-se o pedidoi uma vez que a comunidade reside na zona rural• 
aproximadamente 40 famílias, que vivem da agricultura ocupando lugar 
importante na economia doméstica desses agricultores, sendo uma realidade 
na complementação da renda familiar. 

Na certeza que a Deputada não medira esforços para atender esse 
requerimento 

ta, 
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REQUERIMENTO N°003/2025 

Senhor Presidente, 

O Vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas regimentais 
e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do Plenário, o envio do 
presente expediente a Prefeita Municipal para que a mesma disponibilize junto a 
ao Governo do Estado, informações sobre a 2a  etapa da pavimentação asfáltica 
que está sendo feita ao longo da BA 424 que liga a sede do município ao Povoado 
de Umbuzeiro, aproveito a oportunidade e peço também que seja cobrada a 
empresa responsável o Guard Rail ao longo da ladeira da barragem. 

JUSTIFICATIVA 

A pavimentação asfáltica da BA 424 que liga a sede do nosso município 
até o Povoado de Umbuzeiro é o sonho dos munícipes, principalmente os que 
utilizam a referida BA para se deslocar até a sede, seja para o escoamento da 
produção agrícola, a comercialização no agronegócio, o transportes de aluno e 
outros tantos benefícios. E que no momento está parada, ressalvo as calhas que 
esta sendo feitas da primeira etapa. 

Sala das Sessões, em 19 de março de 2025. 

Lionela Lopes de Lima 
Vereador (a) 
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